

Je représentais Mathieu Klein, Président de la Métropole du Grand Nancy, hier à l'AG du

GNMH association. Chabha Graf, adjointe au Maire déléguée au sport, représentait la Ville de Vandoeuvre et Lionel Adam, Conseiller Départemental délégué au sport, était également présent.

Sous la présidence de Sébastien Schmitt, nous avons assisté à une belle AG. Dans un contexte

difficile, après deux saisons perturbées en raison de la crise sanitaire, ce club a su s'adapter pour garder le lien avec ses adhérents. Il se sort de cette triste période avec une situation budgétaire saine, une belle activité, en terme de compétition, de formation et pour ce qui concerne la vie du club. La dynamique de la reprise et le nombre de licenciés en légère hausse démontrent toute la vitalité associative du GNMH association.

Philippe Fabris, désormais Président d'honneur, mais toujours actif au service du club, expliquait,

à juste titre, que cette réussite repose sur l'histoire du club, qui a su se structurer au fil des ans...

Bravo à tous ces bénévoles passionnés !



